



Nomos



### Die Europäische Staatsanwaltschaft

Von Dr. Elias Wirth

2022, 483 S., brosch., 139,- €

ISBN 978-3-8487-8973-3

(Deutsches und Europäisches Strafprozessrecht und Polizeirecht, Bd. 16)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8973-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8973-3)

Der Autor untersucht, ob die Europäische Staatsanwaltschaft (EUSTa) die vom Verordnungsgeber postulierten Ziele erreicht. Die EUSTa nahm Mitte 2021 ihre operative Tätigkeit auf, dies wurde als „kopernikanische Wende“ im europäischen Strafrecht klassifiziert. Sie ist v.a. zuständig für die Strafverfolgung von Delikten zu Lasten der finanziellen Interessen der Europäischen Union. Ihre Errichtung war

nach der Verordnungsbegründung insbesondere erforderlich, weil die mitgliedstaatlichen Strafverfolgungsbehörden die Delikte im jetzigen Zuständigkeitsbereich der Europäischen Staatsanwaltschaft zuvor nur unzureichend verfolgten. Um zu bewerten, ob dies nun besser gelingt, werden die Rechtsgrundlagen der EUSTa dargestellt und analysiert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



### Die Europäische Staatsanwaltschaft

By Dr. Elias Wirth

2022, 483 pp., pb., € 139.00

ISBN 978-3-8487-8973-3

*(Deutsches und Europäisches Strafprozessrecht und Polizeirecht, vol. 16)*

*in German*

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8973-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8973-3)

The study examines whether the European Public Prosecutor's Office (EPPO) achieves the policy objectives postulated by the legislator. The EPPO began its operational work in mid-2021, this was classified as a "Copernican turn" in European criminal law. It is especially responsible for the investigation and prosecution of offences against the financial interests of the European Union. According to the

explanatory memorandum, its establishment was mainly necessary because the criminal prosecution authorities of the Member States had previously inadequately prosecuted offences, for which the EPPO is responsible now. In order to assess whether the EPPO is more successful in fulfilling this task, the legal basis of the European Public Prosecutor's Office is presented and analysed.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary